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REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando 

informações acerca do motivo pelo qual não terá campanha de vacinação antirabica no Bosque 

da Princesa. 

REQUERIMENTO N° 2000/2018 
Autor: ANTÔNIO ALVES DA SILVA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLIC ITANDO INFORMAÇÕES 
ACERCA DO MOTIVO PELO QUAL NÃO TERÁ CAMPANHA DE 
VACINAÇÃO ANTIRABICA NO BOSQUE DA PRINCESA. 

PROTOCOLO GERAL N° 2409/2018 
Data: 24/09/2018 - Horário: 13:54 
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Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao 

Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando informações acerca do 

motivo pelo qual não terá campanha de vacinação antirabica no Bosque da Princesa. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 24 de Setembro de 2018. 

A 
Vereador AN ONIO ALVES DA SILVA 
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